

- » Nacionales
- » Sucesos
- » Opinión
- » Deportes
- » Internacionales
- » Clasificados
- » Espectáculos

- ✉ Contáctenos
- 📄 Ediciones Previas
- 📢 Publicidad

## >NACIONALES

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE NACIONALES

• El 7 de febrero, en las tres papeletas

## PUSC SEGURO DE QUE GANARÁ ELECCIONES EN LIMÓN

**Gerardo Ruiz Ramón**  
[gruiz@diaarioextra.com](mailto:gruiz@diaarioextra.com)  
 Foto: Randall Sandoval

Los candidatos a diputados de Limón y a Presidente de la República por el Partido Unidad Social Cristiana (PUSC) están seguros de que la provincia caribeña se volcará por completo a favor de las papeletas socialcristianas el próximo 7 de febrero.



Walter Céspedes (der.), Mayra Bonilla y Carmen Morales (izq.) afirmaron que el pueblo limonense respalda mayoritariamente la candidatura presidencial de Luis Fishman.

Luis Fishman, abanderado presidencial del PUSC, afirmó estar impresionado con el respaldo que goza su partido en Limón. Según Fishman, esa provincia ha comprendido su mensaje de campaña, prometiéndoles desarrollar zonas francas, centros de llamadas y demás infraestructura para generar empleos.

"El pueblo limonense sigue siendo un bastión importantísimo para la Unidad Social Cristiana. Allí, en los barrios más populosos, donde no entran los encuestadores, todas las casas están embanderadas con el rojo y azul. Limón está dentro de nuestras prioridades, si alcanzamos el gobierno", manifestó Fishman.

### LOS POBRES DE LIMÓN SON "MARIACHIS"

Walter Céspedes, candidato a diputado en el primer lugar por Limón, agregó que la Unidad cuenta con una fuerte organización a nivel de fiscales y miembros de mesa para cubrir todos los distritos electorales caribeños.

Para Céspedes el problema más urgente de resolver en Limón es el empleo, carencia que provoca, en su opinión, la inestabilidad y descomposición social que azota a Limón.

"El limonense más humilde y pobre está con la Unidad, y eso nos regocija mucho porque ven al partido como una esperanza", manifestó.

El candidato comentó, además, que de llegar al Congreso acarreará recursos estatales para mejorar la calidad de vida de los limonenses, para regular problemas como la inseguridad, la mala calidad de los servicios públicos y de vivienda.

### POR LA FAMILIA

Por su parte Mayra Bonilla, abogada que ocupa la segunda casilla de la papeleta socialcristiana de diputados por Limón, comentó que su intención es ganar el respaldo de los habitantes de Pococí y Guácimo para llegar al Congreso a trabajar por los agricultores y ganadores de esos territorios.

"Quiero enfocarme también en el rescate de valores mediante una red de instituciones que rescate a la familia limonense entera. Yo quiero llegar a trabajar por la familia, por el adulto mayor y por la juventud", comentó.

Carmen Morales, tercer lugar en la nómina diputadil limonense del PUSC, sostuvo que de concretar su arribo al Parlamento de inmediato se abocará a encontrar los recursos para construir el alcantarillado sanitario de Siquirres.

"La titulación de terrenos en Siquirres también es un problema para los habitantes pues les impide optar por un bono, pues sus tierras no están a derecho. Ese problema ahoga a los vecinos de la periferia de Siquirres y quiero hacer algo para resolverlo", agregó la educadora Carmen Morales.

Los candidatos a diputados del PUSC también se comprometieron a impulsar programas de mejoramiento de infraestructura y del comercio en zonas como Talamanca y Matina, éste último cantón azotado por constantes inundaciones, las cuales se comprometieron a mitigar con planes ambientales.

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

\$ Tipo de Cambio

Venta:	568,96
Compra:	558,97

BÚSQUEDA

- » Encuesta
- » Horóscopo

VER PORTADA IMPRESA

